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Niederschrift über die 
8. Sitzung des Kinder- und Jugendbeirates 

 
 
Sitzungstermin: Dienstag, den 19. Juni 2018  
Sitzungsbeginn: 17:02 Uhr 
Sitzungsende: 18:24 Uhr 
Ort, Raum:   Sitzungsraum II, Raum 105, Hauptstr. 16, 21465 Wentorf bei Hamburg 
 
Anwesend sind: 
Frau Karolin Kinzl   Beiratssprecherin 
Herr Michl Schwank   1. stellvertr. Beiratssprecher 
Herr Davin Erb    Beiratsmitglied 
Herr Henrik Petersen   Beiratsmitglied 
Herr Lars Haacker   Beiratsmitglied 
Herr Nikolai Überhoff   Beiratsmitglied 
Frau Mia-Marie Weseloh  Beiratsmitglied 
 
Herr Mario Kramer   Verwaltung 
 
Gäste: 
Herr Venzlaff, Seniorenbeirat 
Frau Jakisch, Seniorenbeirat 
Eduard Verkhovskyy, SPD Wentorf 
 
 
TAGESORDNUNG: 
 
Öffentlicher Teil: 
 
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Beschluss fähigkeit, Tagesordnungsänderung 

 
2 Protokoll vom 09.05.18 

 
3 Anfragen an den Beirat 

  
4 Anfragen des Beirates an die Verwaltung 

- WiFi im Rathaus 
 - Kleinfeldsportanlage//Schulhof Gymnasium 

  
5 Bericht aus der Verwaltung/Jugendpflege 

Bericht über die Fotoaktion 2018 
Jahresberichte 2017 der Schulsozialarbeit und der Gemeindejugendpflege: 
 

6 Gespräch mit dem Seniorenbeirat 
 

7 Unterschriftensammlung Spielplatz Haberlands Grun d 
 

8 Planspiel 2018?? Rückmeldung zum Planspiel im Dez ember 2017  
 

9 Beauftragungen in die Ausschüsse 
 

10 Jugendvollversammlung 
 

11 Fortschreibung Ideenpool, Ankündigungen / Termin e 
  - HotSpot WLan in Wentorf/Casionpark/Marktfläche 
  - Kontaktaufnahme zum Jugendausschuss der Ev. Kirche 
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Protokoll 
 
 

TAGESORDNUNG: 

 
Öffentlicher Teil: 
 
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Beschluss fähigkeit, 

Tagesordnungsänderung 
Karolin Kinzl eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Es liegen keine 
Änderungswünsche zur Tagesordnung vor. 
 

2 Protokoll vom 09.05.18 
Das Protokoll wird zur Kenntnis genommen. 
 

3 Anfragen an den Beirat 
Es liegen keine Anfragen vor. 
 

4 Anfragen des Beirates an die Verwaltung 
Antwort der Verwaltung zum WiFi Rathaus: 
  Die derzeit vorhande Leitung ist sehr dünn mit 16 Mbit (mehr ist an unserem  
  Standort nicht möglich). Diese wird voll und ganz von der vorhandenen IT Infrastruktur 
  der Gemeinde genutzt. Das Politiker WLAN ist ein geschützter eigener Bereich  
  innerhalb dieser Infrastruktur, wo der Datenverkehr durch unsere Firewall separiert 
  wird. 
  Ein freies WLAN erfordert schon aus Sicherheitsgründen zwingend eine  
  eigenständige Internetleitung, die nicht vorhanden ist. Hinzu kommt, dass für diese 
  neue Leitung entsprechend Technik beschafft und installiert werden muss  
  (Access Points etc.). Dies alles ist also mit Aufwand und Kosten verbunden – wobei 
  noch nicht einmal sicher wäre, dass wir noch eine zusätzliche Leitung bekommen 
  könnten. 
 
Kleinfeldsportanlage//Schulhof Gymnasium: 
  Die Antwort steht noch aus 
 

5 Bericht aus der Verwaltung/Jugendpflege 
Mario Kramer berichtet über die Fotoaktion 2018. Derzeit liegen noch keine 
eingereichten Fotos vor. 
 
Jahresberichte 2017 der Schulsozialarbeit und der Gemeindejugendpflege: 
Die Berichte wurde im Vorwege per Email zugestellt. Henrik Petersen merkt an, dass 
nach seiner Ansicht der Bericht der Schulsozialarbeit etwas beschönigt wirkt, er hat die 
Vorkommnisse an der Gemeinschaftsschule als gravierender empfunden. 
 
Beschlussvorschlag: 
Der Kinder- und Jugendbeirat nimmt beide Berichte z ustimmend zur Kenntnis. 
 
Abstimmungsergebnis: 
8/0/0 
 

6 Gespräch mit dem Seniorenbeirat 
Zum Gespräch mit dem Kinder- und Jugendbeirat sind Herr Venzlaff, 1. Vorsitzender 
und Frau Jakisch vom Wentorfer Seniorenbeirat erschienen. Karolin Kinzl begrüsst die 
Anwesenden. 
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Die Arbeit des Seniorenbeirtas wird durch Herrn Venzlaff vorgestellt. U.a. setzt sich der 
Seniorenbeirat für eine Verkehrsberuhigung der Berliner Landstraße ein. Er regt an, 
dass der Kinder- und Jugendbeirat den neuen Investor für den Casinomarkt einladen 
könnte, um jugendrelevante Veränderungen auf dem Casionagelände anzusprechen. 
Mario Kramer ergänzt, dass im Rahmen des VEP 9 der alte KuJB bereits Vorschläge 
für eine Chillzone für Kinder- und Jugendliche unterbreitet hat. 
Der Seniorenbeirat bietet generell seine Unterstützung an und lädt den Kinder- und 
Jugendbeirat ein, an seinen öffentlichen Sitzungen teilzunehmen. 
Karolin Kinzl bedankt sich im namen des KuJB für den Besuch. 
 

7 Unterschriftensammlung Spielplatz Haberlands Grun d 
Auf der Bürgermeistersprechstunde am 19.05. wurde dem Bürgermeister eine 
Unterschriftensammlung mit 141 von Lena Sophie Sohst übergeben. Diese beinhaltet 
den Wiederaufbau des Spielplatzes Haberlands Grund, der im Zuge des Abbaus von 
Spielgeräten aufgrund des Beschlusses des Liegenschaftsausschusses betroffen ist. 
 
Beschlussvorschlag: 
Der Kinder- und Jugendbeirat bittet den Liegenschaf tsausschuß angesichts der 
Listen mit 141 Unterschriften den Spielplatz „Haber lands Grund“ auf seiner 
nächsten Sitzung zu behandeln und zu beschließen, d iesen nicht 
zurückzubauen, bzw. wieder aufzubauen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
8/0/0 
 

8 Planspiel 2018?? Rückmeldung zum Planspiel im Dez ember 2017  
Die Veranstaltung des Kreisjugendrings „Politikplanspiel 2017“ liegt bereits eine Weile 
zurück. Die eine oder der andere Teilnehmer/in war mit auf der Berlinfahrt oder bei 
anderen Gelegenheiten. Nun soll eine weitere Veranstaltung Ende dieses Jahres 
folgen und der KJR beginnt mit den Planungen.  
Dabei sollen der KuJB als ehemaliger und vielleicht auch erneute Teilnehmende in die 
Überlegungen eingebunden werden, was an einem neuen Workshop wichtig wäre, wie 
er aufgebaut sein könnte, welche Themen anstehen, usw. Das Feedback wird dann an 
den an den KJR weiter geleitet: 
+ mehr Rollenwechsel möglich machen 
+ mehr Zeit mirt den Politikern einplanen 
+ die gesamte Zeit war sehr kurz, gerne Freitag Abend bis Sonntag Mittag! 
+ gerne wieder mit einer Berlinfahrt koppeln, das Programm war sehr gut! 
+ lieber mit der Bahn als mit dem Bus (Umweltgedanke) 
 

9 Beauftragungen in die Ausschüsse 
Karolin Kinzl beauftragt: 
Für die 1. Sitzung des Bürgerausschuss am Montag, den 25.06.2018 um 19:30 Uhr: 
Henrik Petersen 
Für die 1. Sitzung des Liegenschaftsausschusses am 05.07.2018 um 19:30 Uhr: 
Michel Schwank 
 

10 Jugendvollversammlung 
Johannes Heiderich berichtet aus der AG. 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Vollversammlung soll nach den Herbstferien stat tfinden, Wunschort Aula der 
Grundschule. Für die Themensammlung finden an den S chulen Infostände mit 
Wunschboxen statt. 
Werbung soll über Instagramm, Pressemitteilungen un d Plakate an den Schulen 
stattfinden. 
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Es sollen nur Briefe an die Jugendlichen verschickt  werden, die nicht in Wentorf 
zur Schule gehen oder in der Ausbildung sind. 
 
Avstimmungsergebnis: 
8/0/0 
 
 

11 Fortschreibung Ideenpool, Ankündigungen / Termin e 
  - HotSpot WLan in Wentorf/Casionpark/Marktfläche 
  - Kontaktaufnahme zum Jugendausschuss der Ev. Kirche 
  - Wentorf für die Jugend interessanter machen 
  - Sportanlage Friedrichsruher Weg 
 
 

Wentorf, den 20.06.2018   

         

gez. Karolin Kinzl      f.d.R.  

Beiratssprecherin      Mario Kramer, Protokoll 

 

 

 

 

 

Nächste Sitzung:  

Mittwoch, der 22. August 2018 um 17:00 Uhr im Ratha us 


